
 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  

 

  

 
 

Alto José
Bonifácio
Dezembro, 2019

 A sede Associação dos 
Moradores foi conquistada 
através da igreja católica. No 
mandato do vereador Almir 
Fernando foi realizada uma 
reforma. O prédio, que era 
pequeno, foi ampliado e conta 
com três pavimentos. 
 N o  e s p a ç o  s ã o 
realizadas festividades da 
comunidade, atendimento 
médico, reuniões, oficinas 
culturais e ações sociais 
abertas ao público. 

Conquistas para a comunidade

AGORA

ANTES

 A quadra de esportes do Alto 

José Bonifácio foi construída há 

quase 30 anos quando tinha 

apenas o piso, a mureta e as 

barras. Depois foram conquistados 

os refletores. Em 2008, com as 

solicitações de Almir Fernando foi 

const ru ído um g inás io  com 

coberta. 
 O vereador lutou ainda para 
que os fiteiros ao redor não fossem 
prejudicados, por isso foram 
construídos boxes em baixo da 
arquibancada, fazendo com que os 
comerciantes não perdessem sua 
fonte de renda.  
 N o  l o c a l  a c o n t e c e m 
campeonatos esportivos, eventos 
culturais e religiosos, dentre outras 
atividades. Em 2019, a quadra e a 
praça receberam o nome de 
Severino Miguel de Souza (Bibiu). 

 Desde que era líder 

comunitário Almir Fernando 

trabalha por melhorias na 

á r e a  d e  s a ú d e .  C o m o 

vereador, em 2017 e 2019 foi 

solicitada reforma para a 

unidade de saúde Alcides 

Codeceira. O setor de infra 

estrutura da secretaria de 

saúde está buscando as 

soluções.

 A festa é um evento 

que acontece anualmente 

no mês de novembro 

promov ida  por  A lmi r 

Fernando. As crianças 

podem se  d ive r t i r  a 

vontade nos brinquedos. 

Também são distribuídos 

lanches, caldo de cana, 

pipoca e algodão doce. 

No  fina l ,  acon tecem 

sorteios de bicicletas.  

Unidade de saúde

Festa das crianças

Feira de artesanato

Periodicamente, acontece na 
comunidade a Feira criativa, 
com o objetivo de dar visibilidade 
ao artesanato feito na própria 
região.

Uma obra importante para evitar tragédias 
no inverno é a encosta coletiva ao lado da 
Rua América, que l iga a Rua São 
Domingos Sávio ao Alto da saudade. 
Haverá, também, conclusão da escadaria. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Através do exercício de seu 

mandato o vereador justifica 

sua atuação nas reivindicações

da população. Avalia as 

necessidades de caráter 

local, tais como, saneamento básico, 

educação, moradia, transporte público, 

coleta de lixo, iluminação pública entre 

outras. Enfim, um vereador nunca poderá 

realizar uma obra, mas sim apenas solicitá-

la ao prefeito ou incluí-la no orçamento.

A função do vereador

Terminal do ônibus

O terminal do ônibus que atende o Alto 

José Bonifácio ganhou um visual melhor. O 

local recebeu bancos de granito e 

cobertura, além de plantas para deixar o 

ambiente mais agradável durante a espera 

de uma das três linhas que atendem a 

população.

Requerimentos atendidos

 Almir Fernando, desde seu primeiro 
mandato, faz requerimentos, ofícios e 
reuniões com representantes dos órgãos 
responsáveis pela execução de obras nas 
comunidades da cidade. 
 No Alto José Bonifácio, não é diferente. 
Solicitamos inúmeras demandas da região: 
Corrimão, recuperação e limpeza nas 
escadar ias;  recapeamento das v ias 
adjacentes da região (como: Alto do tiro, 
Eládio Camboim, Alterosa e Visconde Sá 
Bandeira). Apenas o Alto da saudade foi 
contemplado com recapeamento; contenção 
de encostas e muros de arrimo, tapa buraco 
nas ruas.
Várias escadarias receberam serviços de 
imp lan tação do cor r imão,  l impeza, 
recuperação e canaletas. Na praça principal 
há uma câmera de monitoramento de 
segurança. 

 A l m i r 
F e r n a n d o  f e z 
sessão solene em 
homenagem aos 60 
anos de fundação da 
unidade escolar, em 
março de 2018. Em 
25 de novembro de 
2109 foi inaugurado 
u m  Te l e c e n t r o 
equipado com vários 
c o m p u t a d o r e s 
conectados à 

Incentivo ao esporte e lazer

 A comunidade 
vive com atividades 
esportivas durante o 
ano na quadra e nas 
ruas. Um exemplo 
d i s s o  e s t á  n o s 
c a m p e o n a t o s  d e 
f u t sa l ,  na  quad ra 
esportiva. As ligas de 
dominó no Alto da 
saudade e Rua Itaúna. 
Na associação de 
moradores acontecem 
aulas de karatê.

Escola 
Caio Pereira

Ações

internet para uso dos 
a l u n o s  e  d a 
c o m u n i d a d e .  O 
espaço foi resultado de 
emenda parlamentar 
de Luciana Santos (na 
é p o c a  d e p u t a d a 
federal).



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 O que a Prefeitura do Recife tem feito 
pela segurança do município? Para discutir 
essa questão, a Câmara Municipal realizou 
uma audiência pública. A iniciativa pelo 
debate, que focou as ações do Pacto pela 
Vida municipal, foi de Almir Fernando, 
presidente da Comissão de Segurança 
Cidadã.
 De acordo com Murilo Cavalcanti, 
secretário de segurança urbana, os dados do 
Recife demonstram uma queda na violência 
–  setembro de 2019,  por  exemplo, 
apresentou o menor número de homicídios 
da série histórica, com 29 ocorrências. O 
secretário avaliou que muito desse trabalho 
se deve ao trabalho das polícias Militar e 
Civi l ,  mas também aos esforços da 
Prefeitura.

 O direito à moradia digna esteve no 
centro das discussões de uma audiência 
pública realizada na Câmara. Por iniciativa 
de Almir Fernando, gestores da Prefeitura 
debateram com a população a respeito dos 
problemas que envolvem o programa de 
auxílio-moradia e do déficit habitacional do 
município. Outro ponto discutido em 
audiência foi os pontos de risco. 

Audiências públicas
As audiências públicas servem para que a 
população saiba o que as autoridades da 

cidade estão fazendo sobre questões 
pontuais nas comunidades.

Pacto pela vida

Habitação e auxílio moradia

Transporte
 Almir Fernando cobrou da empresa de 
ônibus Caxangá a manutenção dos fiscais 
que atuam nas linhas do Alto José Bonifácio. 
Em discurso no plenário: “Nós, moradores e 
passageiros, achávamos que a empresa 
Caxangá poderia melhorar a situação. Mas, 
infelizmente, o que temos visto é um descaso 
total por conta do Grande Recife consórcio de 
t r a n s p o r t e ,  q u e  o p e r a  n a  R e g i ã o 
Metropolitana do Recife.”

Luta pela água

 Almir Fernando e sua equipe vêm 
cobrando constantemente, de várias formas, 
providências da COMPESA sobre a falta 
d’água em vários bairros da Zona Norte do 
Recife. Devido à várias denúncias de 
moradores das comunidades, o vereador 
caminhou pelas ruas do centro do Recife, em 
protesto, junto a moradores das áreas 
afetadas. 
 Almir Fernando solicitou as devidas 
providências ao Governador Paulo Câmara. 
Em seguida, conversou com a vice 
gove rnado ra  Luc iana  San tos .  Fez 
audiências públicas e teve reuniões com a 
gerência do órgão.
 A COMPESA tem feito vários esforços 
para cumprir uma promessa feita em junho 
de 2019, onde em audiência na Câmara, tem 
ajustado os serviços de acordo com a 
demanda, além de fazer um investimento no 
ordenamento do abastecimento.



  

 

  

 

 

  

  

 

 

   

  

 

 

  

   

     

 

 

 

 

   

 
 

Perfil
O recifense Almir Fernando Alves nasceu em 11 de 
abril de 1966 no Alto José Bonifácio, bairro da Zona 
Norte do Recife-PE.
     Sempre visando ingressar na área política Almir 
formou-se Bacharel em Direito, História e é funcionário 
público.
     Deu seus primeiros passos na política atuando na 
Associação dos Moradores do Alto José Bonifácio, 
onde passou por vários cargos até chegar à 
presidência.

 Participou ativamente de lutas em prol da comunidade, tais como: implantação do 
ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; construção da Escola Municipal Pastor 
Paulo Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do Posto de Saúde Alcides Codeceira, 
quadra poliesportiva e praça, dentre outras.
 Em 2004 decidiu que já estava preparado para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão sonhado cargo na Câmara Municipal do 
Recife. Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando seus votos para 7.178, ficando na 
primeira suplência, assumindo o mandato em 2011. Foi reeleito em 2012 e em 2016, pois 
tem como principal objetivo fazer seu mandato a serviço da população recifense. 

Expediente:
Jornalista responsável: Paulo Xavier

Imagens: Arquivo
Assessoria de comunicação: 

Espedito Lourenço, 
Paulo Xavier, Silas Henrique

Site: www.almirfernando.com

      Gabinete do Vereador Almir Fernando
      Rua da União, 273, 2º andar, Boa Vista, Recife-PE
      CEP 50.050-010 - Fones: (81) 3301-1331/ 1342

Almir Fernando pode estar 
na sua comunidade. Entre 
em contato com o gabinete 

e agende uma visita. 
Também sugira demandas e 
problemas da comunidade a 

serem solucionados.
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